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Aos 18 (dezoito) dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo 
Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda Filho, 
Francisco Sales, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio 
Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, 
Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi 
colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, o vereador Joãozinho fez algumas 
considerações onde junto com a sua assessoria fizeram alguns estudos no 
tocante a uma contratação emergencial que foi feita pela superintendência 
de iluminação pública onde foi publicada no diário oficial do dia 27 de 
outubro do corrente ano, essa contratação chamou atenção deste vereador, 
a princípio pelo valor, sendo 24 milhões de reais, um montante bastante 
considerado, ressaltou o orador. O parlamentar mencionou que recebeu 
algumas denúncias pela falta de transparência neste processo com relação 
a contratação citada, segundo as quais algumas empresas que 
participaram não estão tendo acesso ao processo administrativo na integra. 
Pontuou que no dia 04 de novembro fez algumas solicitações através da lei 
de acesso a informação para que este vereador pudesse ter a cópia integral 
deste processo onde está aguardando o prazo até o dia 24 deste mês para 
que a prefeitura possa encaminhar a solicitação supracitada. Indagou que 
há um processo licitatório neste tocante e a prefeitura deveria se “debruçar” 
sobre essa fato até porquê uma licitação é bem mais seguro do que uma 
contratação emergencial. Mencionou que uma empresa que participava da 
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concorrência fez uma denúncia onde a empresa ganhadora teve um erro 
na planilha portanto quem fez a analise dessa documentação não se 
atentou a esse fato. Neste momento o parlamentar identificou qual foi o 
erro, expondo o item e os valores em seu pronunciamento. Afirmou que 
precisa dessa documentação para que seja feita a análise e dá mais 
transparência nessa contratação onde espera que seja logo resolvido, 
quanto ao acesso a informação em questão sem que seja preciso entrar 
novamente com um mandado de segurança. Finalizando, afirmou que este 
vereador e demais irão fazer esse acompanhamento a fim de que seja 
preservado a transparência dos fatos. O segundo orador, vereador 
Siderlane Mendonça parabenizou a gestão do prefeito JHC e a secretária 
Célia Rocha que desde ontem iniciaram a vacinação da terceira dose da 
covid-19 para que com isso as atividades possam voltar ao normal e 
reerguer a economia local. O parlamentar fez um chamamento para que as 
pessoas acima de 18 anos que já tomaram a segunda dose a mais de cinco 
meses compareçam aos pontos de vacinação para atualizarem sua vacina 
da covid-19. Trouxe dados importantes que expos na tribuna da Casa, 
trazendo detalhes sobre o que tem sido feito pela Secretaria Municipal de 
Saúde para reduzir custos. Com dados em mãos o líder do governo nesta 
Casa disse que em 2020 haviam 7.241 pessoas lotadas o que resultou num 
gasto com pessoal de R$ 76 milhões. Segundo o parlamentar, com base 
em um levantamento minucioso que vem sendo realizado por meio de uma 
auditoria a secretária Célia Fernandes tem realizados cortes que já 
renderam uma importante economia aos cofres públicos de R$ 52 milhões. 
O número de contratados de forma precarizada caiu para 2.392 e agora 
representam um custo médio de R$ 20 milhões. Destacou também que um 
dos temas que tem sido discutidos neste parlamento envolve a folha dos 
precarizados da Saúde. Em 2020 existiam lotados 7.241 pessoas e, a 
auditoria vai mostrar que no período eleitoral esse número cresceu. Onde 
agora em 2021, está reduzindo graças a um excelente trabalho da 
secretária e agora são 2.292. Pontuou que existiam irregularidades até na 
contratação que era só colocar o CPF e estava resolvido. Denunciou que 
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muitas dessas pessoas não apareciam para trabalhar. E outros estavam 
instalados em institutos espalhados na cidade. Lembrou, também, que no 
início do ano muitos vereadores cobraram o pagamento dos precarizados. 
Mas, que não estavam recebendo porquê o município precisava saber 
detalhes de onde estavam atuando para evitar desvios com recursos 
públicos.  Em aparte o vereador Leonardo Dias mencionou que o governo 
Bolsonaro já distribuiu milhões de doses só em nossa capital. Discorreu 
sobre o mérito da prefeitura na distribuição da vacina. Parabenizou o orador 
por trazer essas informações em tribuna. Pontuou que ainda que sejam mil 
ou até quinhentos, porém são contratos de trabalho que não deveriam nem 
ocorrer. Embora o parlamentar saiba das necessidades e a dificuldade da 
gestão em resolver, por entender que se demora para fazer concurso e até 
um processo seletivo. Por fim, ressaltou a importância para que sejam 
cedidos esses nomes para sabermos onde essas pessoas estão lotadas. 
“Se teve uma redução de 52 milhões, mas outros milhões estão sendo 
gastos com esse tipo de contratação sem clareza”, frisou o vereador. 
Retornando o orador destacou que com a reestruturação da folha, todos os 
que estão mantidos serão devidamente registrados com documentação na 
Secretaria de Gestão. Outro detalhe destacado pelo parlamentar é que 
foram essas pessoas que garantiram a qualidade do trabalho de vacinação 
e ajudaram Maceió a ser destaque nacional no cumprimento das metas de 
imunização.  O terceiro orador, vereador João Catunda questionou se 
esses dados trazidos em tribuna pelo vereador Siderlane Mendonça só são 
disponibilizados para ele que é o líder do governo na Casa e ao ex 
secretário de gestão, vereador Francisco Sales. Mencionou que acabou de 
dá entrada na justiça pedindo para que intervenha nessa pauta para que se 
tenha acesso a esses dados e os documentos, porquê infelizmente até o 
momento não obteve. Pontuou que essas informações já poderiam ter sido 
passadas mesmo com a auditoria em andamento, até para futuramente 
poder fazer um comparativo, afinal, a lei não espera auditoria e de acordo 
com a Lei de acesso à informação, os prazos para entregar esses 
documentos já extrapolaram.  Finalizando, reconheceu a importância de 
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terem ocorrido cortes o que já provocou uma economia aos cofres públicos, 
solicitando ajuda do vereador Siderlane Mendonça para trazer a secretária 
de saúde para esta Casa para prestar esclarecimentos. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereador Fernando 
Hollanda, protocolo web nº 11170005/2021; PL – Vereador Gaby Ronalsa, 
protocolo web nº 11170024/2021; PL – Vereador Oliveira Lima, protocolo 
web nº 11170022/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador 
Fernando Hollanda, protocolo web nº(s) 11170001/2021 a 11170004/2021 
(discutido pelo autor); Requerimento Vereador Davi Davino, em Discussão 
Única, protocolo web nº 11170007/2021; Requerimento Vereador José 
Márcio Filho, em Discussão Única, protocolo web nº 11170008/2021; 
Requerimentos Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 11170016/2021, 11170018/2021 a 11170021/2021, 
11170023/2021, 11170025/2021 e 11170025/2021; Moção de 
Congratulação – Vereador Oliveira Lima, em Discussão Única, protocolo 
web nº 11160016/2021. Passando para o Expediente Final, facultada 
palavra ao vereador Leonardo Dias parabenizou os conselheiros tutelares 
pela passagem do seu dia. Registrou que hoje se completa 322 dias que o 
prefeito não paga o fundef. Facultada palavra ao vereador Siderlane 
Mendonça parabenizou o governo federal mesmo que ainda tenha feito de 
forma tardia pela campanha de vacinação da segunda dose. Parabenizou 
a prefeitura pela vacinação mais rápida desse país. Informou que o prefeito 
não pagou o fundef por estar esperando o tramite judicial para está 
finalidade. Facultada palavra ao vereador Cal Moreira também parabenizou 
os guerreiros e heróis que são os conselheiros tutelares pela passagem do 
seu dia. O senhor presidente em nome do vereador Aldo Loureiro (ex 
conselheiro tutelar) parabenizou todos os conselheiros tutelares pelo 
brilhante trabalho em prol das crianças e adolescentes da nossa cidade. 
Facultada palavra ao vereador Aldo Loureiro parabenizou todos os 
conselheiros pela passagem do seu dia. Facultada palavra a vereadora 
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Silvânia Barbosa também parabenizou os conselheiros tutelares mas 
também lamentou o crescente número de abuso sexual as crianças. 
Solicitou que o poder executivo chegue mais junto desses conselheiros pela 
grande responsabilidade que os mesmos exercem. Facultada palavra ao 
vereador Francisco Sales homenageou todos os conselheiros tutelares 
enaltecendo o trabalho brilhante e o forte empenho desses homens e 
mulheres a frente desse trabalho. Registrou o absurdo que está 
acontecendo com nosso capital devido a BRK ambiental onde convidou os 
diretores da citada empresa para prestarem esclarecimento pelo péssimo 
serviço ofertado à população da nossa cidade. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente e convocada outra para próxima terça-feira em 
horário regimental. Maceió, 18 de novembro de 2021 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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